

La chambre d'amis de ma grand-mère

« Bienheureux tous ceux qui se confient en lui ! »

(Psaume 2:12).

Quand j'étais jeune, j'aimais aller chez ma grand-mère pour échapper à mes nombreuses sœurs. La chambre d'amis de ma grand-mère était mon univers. Je pouvais y jouer, dessiner et profiter de ma propre compagnie. C'est dans cette pièce que j'ai fait deux découvertes importantes. La première découverte était dangereuse. Un jour, je m'ennuyais un peu et je cherchais quelque chose d'intéressant à faire. L'interrupteur a attiré mon attention. À l'époque, il était facile de dévisser l'ensemble du boîtier avant d'un interrupteur. C'est ce que j'ai fait, exposant ainsi les fils à l'intérieur. J'ai actionné l'interrupteur, mais à part la lumière qui s'est allumée, il ne s'est rien passé d'autre. Alors, pour une raison que je n'arrive toujours pas à expliquer, j'ai décidé de mettre mon doigt à l'intérieur de l'interrupteur ! Lorsque je me suis relevé, j'avais acquis un respect pour l'électricité que je n'ai jamais perdu, et un doigt très douloureux ! J'ai souvent utilisé cette histoire lors de mes prédications pour illustrer ce qu'est la foi en Christ, tout comme la femme malade de Marc 5:28 qui s'est dit : « Si je touche, ne fût-ce que ses vêtements, je serai guérie ». Par son toucher hésitant, elle a immédiatement découvert la puissance de l'amour de Dieu en Jésus.

Le Seigneur Jésus se réjouit de répondre à notre foi en Lui. Paul écrivait à la jeune assemblée de Thessalonique : « Nous rendons toujours grâces à Dieu pour vous tous, faisant mention de vous dans nos prières, nous souvenant sans cesse de votre œuvre de foi, de votre travail d'amour, et de votre patience d'espérance de notre seigneur Jésus Christ, devant notre Dieu et Père » (1 Thessaloniciens 1:2-3). Combien rapidement ces jeunes chrétiens se sont caractérisés par une foi vivante, un amour en action et une espérance lumineuse qui élevait leurs cœurs vers Dieu. La puissance de Dieu s'est manifestée dans leur vie par la foi.

La deuxième découverte que j'ai faite dans la chambre d'amis de ma grand-mère était deux livres rangés dans une vieille armoire. L'un était une vieille et grande Bible, et l'autre un livre intitulé « Vu et entendu ». J'ai demandé à ma grand-mère si je pouvais les avoir. Ces deux livres sont restés longtemps sans être lus dans ma chambre à la maison. Puis, à l'adolescence, j'ai été interpellé par l'Évangile et j'ai commencé à lire la Bible ainsi que le livre « Vu et entendu ». C'était l'histoire du remarquable évangéliste écossais James McKendrick qui était au cœur des puissants réveils qui ont eu lieu sur la côte est de l'Ecosse. L'exemplaire était signé par lui. J'étais convaincu en lisant les pages de ce livre. Mais je n'étais pas

sûr d'être sauvé jusqu'à la page 116 où James McKendrick demande à une femme pourquoi elle ne fait pas confiance à Christ. Elle a répondu : « Je fais confiance au Seigneur, mais je ne suis pas sauvée ». Il a cité le verset suivant : « Bienheureux tous ceux qui se confient en lui ! » (Psaume 2:12). Il a ensuite dit : « Si le Seigneur a béni tous ceux qui se confient en Lui, qu'est-ce qu'il a fait de vous ? ». La lumière a brillé dans son cœur et elle a réalisé qu'elle était sauvée elle aussi. En lisant ces mots, la même lumière a brillé dans mon cœur !

Dans la chambre d'amis de ma grand-mère, il est remarquable que Dieu m'ait sauvé de mes propres actes insensés. Il est encore plus remarquable que Dieu ait fait en sorte que deux livres soient laissés dans une vieille armoire et qu'Il dirige un jeune garçon pour qu'il les ramène chez lui et les utilise pour ouvrir son cœur à Christ. Combien Il est digne de notre foi et de notre adoration complètes et permanentes !

Gordon D Kell